

Chers parents,
Chers élèves,

En cette période de confinement, nous vous rappelons que le CPF est présent sur des réseaux sociaux ... C'est une communication plus informelle que nous vous proposons sur Facebook et sur Instagram depuis un moment déjà, en vous transmettant directement les informations qui pourraient vous intéresser. Rejoignez-nous au sein de cette communauté virtuelle et suivez en ligne toutes les nouvelles vous concernant.

Cliquez donc sur les liens suivants, et n'hésitez pas à "aimer" et à "partager" nos messages :



<https://www.instagram.com/cpfofficial/>



<https://www.facebook.com/college.protestant.francais/>

Cordialement,

L'équipe de direction